
 

Niederschrift
über die Sitzung der Gemeindevertretung Duvensee

am 24.09.2020 im Dortgemeinschaftshaus, Duvenseer Schmiede

1. Öffentlicher Teil:

Unterbrechungen keine
Mitgliederzahl

1. Begrüßung, Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und
der Beschlussfähigkeit

2. Ergänzung/Anderung der Tagesordnung
3. Beratung und Beschlussfassung von Tagesordnungspunkten unter Ausschluss der Offent

lichkeit — hier: Verfahrensbeschluss nach § 35 Gemeindeordnung
4. Genehmigung der Niederschrift vom 29.07.2020
5. Einwohnerfragestunde
6. Bericht des Bürgermeisters
7. Ernennung und Vereidigung:

a) Des Gemeindewehrführers der Freiwilligen Feuerwehr Duvensee
b)Des stellvertretenden Gemeindewehrführers der Freiwilligen Feuerwehr Duvensee

8. Bericht aus den Ausschüssen
a)Bau- und Wegeausschuss
b) Finanzausschuss
c) Dorfausschuss

II. Nichtöffentlicher Teil
9. Grundstücksangelegenheiten

III. Öffentlicher Teil
10. Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse
11. Verschiedenes

Beginn 19:33 Uhr
Ende 20:45 Uhr

Anwesend Bemerkung
a) Stimmberechtigt
1. Bgm. Grell, Hans-Peter Anwesend

(als Vorsitzender)
-- — -

2. GV Dirks, Martin Anwesend
3. GV Vogler, Cristof Anwesend
4. GV Behncke, Thomas Anwesend
5. GV Harnack, Michael Anwesend
6. GV Plüschau, Lars Anwesend
7. GV Prehn, Mike Entschuldigt
8. GV Stahmer, Dieter Anwesend
9. GV Wallbaum, Anja Entschuldigt
10.GV Wigger, Catharina Entschuldigt
b) Nicht stimmberechtigt

-- —- -

Protokollführerin Susanne Ehms

Tagesordnung

Die Verhandlungen fanden in öffentlicher und nichtöffentlicher Sitzung statt.
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Niederschrift
über die Sitzung der Gemeindevertretung Duvensee

am 24.09.2020 im Dorfgemeinschaftshaus, Duvenseer Schmiede

1. Öffentlicher Teil

Begrüßung, Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der
Einladung und der Beschlussfähigkeit

Bürgermeister Grell eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass zur Sitzung form- und
fristgerecht eingeladen wurde und die Gemeindevertretung beschlusstähig ist.

2. Ergänzung! Änderung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:

Aufgrund von Anmerkungen nach der Versendung der Tagesordnung, wird der
TOP 7 wie folgt angepasst.

7a) des Gemeindewehrführers der Freiwilligen Feuerwehren der Gemeinden
Duvensee

b) des stellvertretenden Gemeindewehrführers der Freiwilligen Feuerwehren der
Gemeinden Duvensee

Abstimmungsergebnis:
7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung

3. Beratung und Beschlussfassung von Tagesordnungspunkten unter Aus
schluss der Offentlichkeit — hier: Verfahrensbeschluss nach 35 Gemeinde-
ordnung

Der TOP 9 „Grundstücksangelegenheiten“ soll unter Ausschluss der Öffentlichkeit
beraten und beschlossen werden.

Abstimmungsergebnis:
7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung

4. Genehmigung der Niederschrift vom 29.07.2020

Zur Niederschrift vom 29.07.2020 gibt es keine Einwände.

Abstimmungsergebnis:
6 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung

5. Einwohnerfragestunde

Martin Dirks möchte wissen, ob es schon was Neues bezüglich des Parkverbotes in
der Kurve - Kreuzung Friweh / In de Brüch - gibt. Sobald dort jemand parkt kann die
Straße nicht mehr eingesehen werden. Das Ziel ist es die Beeinträchtigung ohne
Beschilderung abzustellen.

Der Bürger Jörg Stenzel fragt, wie in diesem Jahr mit dem Thema Sylvester umge
gangen werden soll. So wie im letzten Jahr kann es nicht mehr sein. Im Friweh wur
de es deutlich übertrieben und ein Anwohner hat eine Stunde lang geknallt. In La
benz gibt es zwei Tage vorher ein Infoschreiben zu Sylvester Knallern und deren
Umgang damit. Kann vielleicht auch ein Schreiben in Duvensee verteilt werden um



Niederschrift
über die Sitzung der Gemeindevertretung Duvensee

am 24.09.2020 im Dorfgemeinschaftshaus, Duvenseer Schmiede

die Anwohner zu sensibilisieren? Herr Grell erklärt das er ungern den Spaß und
auch kein generelles Verbot aussprechen möchte. Wir können aber gerne ein
Rundschreiben dazu machen.

Die Frage nach dem Feuerwehrkränzchen kommt auf. Im Moment wird davon aus
gegangen das nichts stattfinden wird.

Des Weiteren wird wohl auch kein Theaterstück aufgeführt werden. Alternativ wäre
ein Filmabend möglich. Es wird geprüft wie man das umsetzten könnte. Es ist in
diesem Jahr alles schwierig da die Auflagen so streng sind.

BGM Grell merkt an, dass man davon ausgehen kann das es sich weiter zuspitzt.

6. Bericht des Bürgermeisters

Bei den Klärteichen sind wir gerade dabei diese zu entschlammen. Hier gibt es je
doch Einschränkungen, da nicht alle Teiche für die landwirtschaftliche Verwertung
geeignet sind. Zusätzliche Probeentnahmen wurden durchgeführt und die Ergeb
nisse haben sich leider bestätigt. Es besteht ein enger Kontakt zum Amt und der
Kreisverwaltung. Eine Folge daraus wäre die Verbrennung in Magdeburg. Diese ist
jedoch zu kostenintensiv. Aktuell liegen die Ergebnisse der Abwassermessung für
die Vorfluter vor. Diese sind bisher in Ordnung. Solange können man es noch raus-
schieben um eine finanzierbare Lösung zu finden.

Zur 3oiger Zone in Bergrade kam ein Schreiben vom Kreis Herzogtum Lauenburg.
BGM Grell liest dieses vor. Beim Pflegeheim soll ein 30 Km/h Schild aufgestellt
werden. Nach Rücksprache mit der Polizei gibt es dazu keine Bedenken. Die Frei
gabe ist erteilt und ein Schild kann aufgestellt werden. Zu überdenken ist jedoch
keine grundsätzliche Reduzierung, sondern eine zeitgebundene z.B. zwischen 7
und 20 Uhr. Thomas Behncke berichtet, dass es dazu einen Ortstermin geben soll
te. Dieser fand jedoch nicht statt. Angedacht war die Strecke zu verlängern und
auch noch die Kurve mit einzubinden — Schild von Feuerwehr bis zur Eiche. Im
Schreiben wurde auf das Schulweggesetz verwiesen. Herr Grell fragt in die Runde
ob das Schreiben zur Kenntnis genommen werden soll, oder Einspruche eingelegt
werden soll. Herr Behncke möchte hierzu noch einmal Kontakt zu Herrn Juhl vom
Amt aufnehmen.

Es wird darüber gesprochen, dass vor der Schmiede Schilder zum Parkverhalten
angebracht werden sollen. Die sind bereits fertig und müssten noch angebaut wer
den. Für Dauerparker ist der Parkplatz nicht gedacht. Es wird darüber diskutiert ob
damit nicht ein neues Problem entstehen könnte. Die Parksituation könnte sich auf
die Straße verlagern.

Der Bürgermeister spricht dem Duvenseer Moorverein ein großes Lob aus. Die Ak
tivitäten und das gute Image gehe über die Gemeindegrenzen hinaus. Es wird tolle
Arbeit geleistet.

Des Weiteren kam ein Schreiben vom Möllner Markt. Diese möchte Anzeigen von
gewerbetreibenden aus Duvensee mit aufnehmen. Der BGM wird ein Grußwort hal
ten.

Das Viebrockhaus stellt dem Duvenseer Morrverein 150 Obstbäume für die Mit
gliedsgemeinden zur Verfügung. Diese würden finanziert werden und die Gemein
den müssten nur die Pfähle stellen. Hierfür würde Gemeindefläche benötigt. Die GV
wird gebeten das noch einmal zu prüfen. Ein Baum benötigt ca. 100 m2 Fläche. Es
kamen auch schon Anfragen aus Koberg und Nusse, die jeweils 2.000 m2 und
1 .000 m2 bereitstellen könnten.
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Bürgermeister Grell heißt die Leitung des Kindergarten Duvensee, Frau Kerstin Öl
kers, herzlich willkommen. Er bedankt sich dafür, dass der Kindergarten so attraktiv
gehalten wird. Es ist wirklich ein großes Engagement zu erkennen. Auf dem Gelän
de muss schnellstmöglich der Zaun erneuert werden.

7. Ernennung und Vereidigung:

a) Des Gemeindewehrführers der Freiwilligen Feuerwehren der Gemeinden
Duvensee

Herr Grell liest den beglaubigten Auszug vor. Herr Karl Björn Petersen wurde am
11 .09.2020 gewählt.

Der Beschluss wird verlesen und die GV nimmt die Wahl zur Kenntnis und stimmt
zu, Herr Petersen zum Ehrenbeamten zu benennen.

Abstimmunqsergebnis:
7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung

Herr Grell vereidigt Herrn Petersen, beglückwünscht diesen und übereicht die Ur
kunde.

Karl Björn Petersen bedankt sich und fühlt sich sehr geehrt. Er hoffe die Erwar
tungen auch zu erfüllen und sein Ziel ist es an einem Strang zu ziehen.

b) Des stellvertretenden Gemeindewehrtührers der Freiwilligen Feuerwehren der
Gemeinden Duvensee

Herr Grell liest den beglaubigten Auszug vor. Holger Berndt wurde am 11 .09.2020
gewählt.

Der Beschluss wird verlesen und die GV nimmt Wahl zur Kenntnis und stimmt zu,
Herr Bernd zum Ehrenbeamten zu benennen.

Absti mm unQserqebn is:
7 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung

Herr Grell vereidigt Herrn Berndt, beglückwünscht diesen und übereicht die Ur
kunde.

8. Bericht aus den Ausschüssen

a) Bau- und Wegeausschuss

Herr Harnack fragt an wie mit dem Thema Spielplatz verblieben worden ist. Herr
Grell erklärt das vielleicht ein Aktionstag stattfindet, an dem die Schäden behoben
werden. Handlungsbedarf von Seiten der Eltern wurde deutlich. In der kommen
den Woche, Mittwoch, soll um 18 Uhr eine Ortsbegehung stattfinden. Dort soll
aufgenommen werden was dringend gemacht werden muss und was vielleicht bis
zum Frühjahr warten kann. An dem Termin sollen Frau Wigger und Herr Harnack
teilnehmen.
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b) Finanzausschuss

Herr Plüschau berichtet, dass das Amt darauf hingewiesen hat eine Änderung der
Hundesteuersatzung durchzuführen. Die Anpassung soll ab dem 01 .01 .2021 er
folgen. Die Satzung für Duvensee muss entsprechend zu dem Termin angepasst
werden. Es wird beraten wie damit umzugehen ist. Er Plüschau hat einen Ver
gleich der Beiträge aller Gemeinden des Amtes in Umlauf gegeben. Ob eine An
meldung aller Hunde im Ort erfolgt ist, sollte zunächst geprüft werden.

c) Dorfausschuss

Nichts zu berichten.




